







Agricultura familiar debe beneficiar a las comunidades

La ministra Jhenifer Mojica estuvo en Santander y se reunió con asociaciones de cacaocultores.

Así se conmemoró el Día de la Afrocolombianidad



En un espacio de dialogo participativo, convocado por la URT, se presentaron los resultados en el proceso de restablecimiento de derechos territoriales a comunidades afrodescendientes.

Mujeres piangueras se capacitan con la Aunap



En Bahía Málaga se realizó esta jornada para reforzar las prácticas de aprovechamiento sostenible de este recurso pesquero.

PMU para mitigar la situación en Betania (Huila)



MinAgricultura lidera este puesto de mando para hacerle frente a la mortalidad inusual de peces en esta represa.

Mango de azúcar colombiano llega a los Estados Unidos



Colombia conquista el mercado estadounidense enviando 6.000 kilos de esta fruta.

Agrosavia habla de semilla de ñame en Córdoba



Con la participación de asociaciones cultivadores de este tubérculo se realizó un taller en el que se habló de la producción de semilla de alta calidad.

26 productos del agro incrementaron cosechas en mayo



Se espera un incremento en la producción de mango, banano, papaya, plátano, yuca, espinaca, ahuyama, habichuela y coliflor.

\$79.000

millones

en créditos ha desembolsado el Banco Agrario para el desarrollo del campo en Córdoba

